



DIALOG Februar 2019



Wohnen bei der Heilsarmee

Das Jahresthema 2019 unter verschiedenen Gesichtspunkten 4–6

E-Print: Wie stellt man Bibelvers- und Gebetskarten her? 7

Aus dem Leben der Heilsarmee 8–9

© Lizenzfrei

Wohnen bei der Heilsarmee ist das Jahresthema der Heilsarmee Schweiz und Schwerpunkt der neuen DIALOG-Ausgabe.

Die Heilsarmee setzt sich dafür ein, dass für jeden und jede bezahlbarer Wohnraum zur Verfügung steht. In Wien und Basel hat sich die Heilsarmee auch politisch dafür eingesetzt. Desweiteren führt die Heilsarmee in der Schweiz Übergangswohnheime, begleitete Wohnangebote, Notunterkünfte usw. Als Jahresthema 2019 wird das Wohnen bei der Heilsarmee nun grundlegend überdacht.

Entdecken Sie die Projekte der Heilsarmee sowie auch Zeugnisse derer, die bei der Heilsarmee wohnen, in der neuen Ausgabe von DIALOG

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

6.2.2019